

h 「思いやりのある子 深く考える子 強くたくましい子」



# ざせんそう



令和3年5月25日

高島市立今津東小学校 学校だより 文責:武田

今年の近畿地方の梅雨入りは5月16日で、統計を取り始めてから最も早かったそうです。そういえば今年は桜の開花も異常に早かったです。このように、季節の移ろいが暦どおりにいかないことが続くのは、あまり気持ちの良いことではありませんが、気象庁によれば、今年の梅雨入りが早いのは上空の偏西風が蛇行し、日本付近で平年より北を流れていることや、太平洋高気圧が例年より早く勢力を強めて日本の西まで張り出し、梅雨前線を押し上げる格好となったことが要因だということです。ただ、梅雨入りが早いから梅雨明けも早くなるのかというと、過去の統計を見れば、必ずしもそうとは言えないらしく、逆に、長梅雨になったり、5月のうちから大雨になったりする可能性もあるとのことです。コロナとともに、しばらくは気象情報にも注意していきたいです。

さて、今年の運動会は、新型コロナウイルスの感染が高島市でも5月9日以降に連日確認されたことを受け、感染拡大を防ぐ目的から、9月18日（土）に延期させていただきました。運動会に向けて準備や練習を重ね、お家の人に成果を見てももらうことを楽しみにしていた子どもたちからは落胆の声も聞かれ、心苦しい決定となりましたが、区切りのために学年や学年部ごとに自分たちだけの競技・演技会を開催するところが多かったです。とはいえ、運動会は中止になったわけではなく、秋に先延ばしをしたものです。そのころには、状況が落ち着き無事に開催できることを願いたいです。

## 6月の行事予定について

1日(火) 1年耳鼻科健診	7日(月) 委員会活動
3日(木) 2年歯科健診 5年田植え	8日(火) 5年歯科健診 11日(金) 6年歯科健診
4日(金) 市内研究会のため特別日課 PTA幹事会	28日(月) クラブ活動
・校外学習の多くは、コロナ禍のために延期または中止させていただきました。 ・水泳指導に関しては、会場、実施日について調整中です。内容が決まりましたら、学年だより等でお知らせします。	

## お願い／登下校の時間帯における車の駐停車について

児童の安全確保のためのお願いです。登下校の時間帯に児童の送迎をされるときは、給食センター横の駐車場を利用し、学校前の道路や学校敷地内（玄関前、高学年昇降口前、校舎の裏口、中学年昇降口、体育館北東側等）への駐停車は避けていただきますようお願いします。なお、怪我をしている児童の送迎や特別な事情があるときはその限りではありません。



## 第1回学校運営協議会の開催

5月14日(金)に学校運営協議会を開催しました。令和3年度の委員さんは次の方々です。

会長	中川和彦さん
副会長	藤戸陽介さん
委員	岩本忠晴さん
委員	洲崎トモ子さん
委員	鳥居保典さん
委員	湊裕美さん
オブザーバー	是永宙さん



新たに委員になられた方が多かつたので、この日は学校運営協議会のしくみと役割、地域学校協働活動(はなまる広場)

の活動のようすなどを紹介しました。また、学校経営方針や学校予算、年間行事予定やコロナ対策などを説明し、意見交換をしました。熱議は「地域とともにある学校、開かれた学校づくりをどうすすめていくか」をテーマに始めましたが、あまり時間がなかったので、次回に再び熱議を行うことにしました。

## 児童会のテーマが決定！

子どもたちの自治的な力を育て、社会性を育む活動のひとつに児童会活動があります。今津東小学校では、高学年の児童が8つの委員会に分かれ、自分たちの手で学校生活を豊かなものにする活動を行っています。企画代表委員会が考えた今年のテーマは、『心をひとつに かがやけ東っ子の笑顔』です。

### 【企画代表委員会の児童より】

\*「心をひとつに」というのは、ルールを守る・助け合う・協力する、という意味があります。今津東小学校のみんなが、笑顔でかがやける年にしたいという思いが、このテーマにはこめられています。



## タブレット端末を使った学習

タブレット端末を使った学習は、学校だけではなく、お家に持ち帰って行うことがあります。3年生以上では、準備が整った学年から持ち帰りを始め、環境の確認や学習の進め方を練習していきます。こうした学習を効果的に行うためには、きまりを守り、正しい使い方ができることが前提になります。目的外の使用や粗雑な取り扱いをしないよう、ご家庭での見守りや声かけもどうぞ宜しくお願いします。

なお、1・2年生は、もう少し学校で操作の仕方を学び、上手く使えるようになってから持ち帰りや通信確認を行う予定です。

## PTA環境作業について

5月15日(土)、PTA幹事29名、保護者有志の方36名、児童5名の参加を得て、運動場周辺の除草や清掃作業をしていただきました。当初22日に予定していた運動会を前に会場の環境整備をお願いしたものでしたが、多くの方にお集りいただき、最後まで熱心に作業をしていただきました。ありがとうございました。

## 上弘部分校の記念碑

明治7(1874)年に開校した今津東小学校上弘部分校。蘭生、梅原、大床、上弘部、下弘部、岸脇から、多い時には、200人を超える児童が登校し、上地区の集いの場としても親しまれてきましたが、昭和41(1966)年本校に統合されました。その後、次第に人々の記憶からも薄れていいくこととなっていましたのですが、この度上地区連絡協議会で協議し、分校跡地に記念碑を設置されました。(同協議会チラシより一部引用)

完成式は5月22日(土)に行われました。設置場所は、社会福祉協議会えがおの北西端です。近くへお越しの際は、ぜひご覧下さい。

